
【学校教育目標】
未来を拓く、心豊かで自立した子どもの育成
～自覚と誇りをもち行動する桂城っ子～
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大館市立桂城小学校 ４２－２２６２

１年生を迎える会 ～優しく、温かく迎えました～
４月２０日（木）に全校児童が心を込めて１年生を迎える会を行いました。お迎え

の言葉では、計画委員長の６年小根冬花さんが「今日は１年生の入学をお祝いする会
です。桂城小学校について詳しくなって、もっともっと好きになってほしいです。」
と１年生に語りかけ、「みんなで優しく温かく１年生を迎えましょう。」と全校に呼び
かけました。１年生は一人一人が自己紹介を立派に頑張って、学校クイズを楽しみ、
笑顔あふれる会になりました。終わりの言葉では、計画委員会副委員長の６年石戸谷
絆斗さんが「１年生のみなさんは、桂城小学校について詳しくなったと思います。こ
れから、桂城小学校の仲間として、一緒に頑張りましょう。」とお話しして、温かい
雰囲気で会を終わりました。

１学期学び方オリエンテーション ４／２５～２７
研究主任の中嶋恵先生による「学び方オリエンテーション」が全学年で行われまし

た。まず、初めに学習の約束を確認しましたが。６年生が一番よく覚えていて積極的
に発言していて感心しました。つながりを楽しみながら学び合うために、どのような
反応をしたらよいのか？ 各学年の発達段階に合わせて、子どもたちが考えて、目指
す授業をイメージしました。

【ピンと伸びている１年生の挙手】 【積極的な発表の６年生】 【真剣に振り返りを書く４年生】

白鳥



学び方オリエンテーションの子どもたちの振り返りを紹介します。
・２年近江瑛斗さん：「すごいよ。」「いいことだね。」「つなげたら、もっとすごいよ」
「うんうん。」「そのことばいいよ。」大きな声ではっきりみんなに聞こえるように、
友達やぼくが考えた反応言葉を使っていきたいです。

・３年山内桐馬さん：６年生の授業のＶＴＲを見てすごいなあと思いました。笑顔で
楽しそうに授業していたからです。ぼくたちは、授業をそんなに楽しいと思うこと
がないから、ぼくたちも授業を楽しみながら頑張りたいです。

・４年佐藤翠さん：今日思ったことは、勉強には粘り強さが必要ということです。勉
強は山登りだと分かり、これから大きな山を乗り越えて、今より温かいクラスにし
たいです。絆を深めて、一人一人が反応できるクラスにしたいです。

・５年木村穗乃加さん：発表するときは、ただ答えを言うのではなくて、誰かに問い
かけながら、分からない人も巻き込んで、みんなで協力して課題を乗り越えたいで
す。私は勇気をもってできるようにチャレンジしていきたいです。

・６年大嶋穂尊さん：今日学んだことは、協力したり助け合ったりして、山を乗り越
えることです。中嶋先生が「助け合って学ぶ楽しいクラスに１学期中になってほし
い。」と言っていたので、その期待に応えられるように頑張っていきたいです。
積極的な発表や温かい反応のベースは、優しい気持ちです。お互いに尊重し合い、

友達の意見を真剣に聞き学び合う授業を目指して、子どもたちも先生方も日々頑張っ
ています。ご家庭でも、「温かい反応言葉ってどんな言葉なの？」「温かく学び合うっ
てどんな授業なの？」など、お子さんに聞いて励ましてくださるようお願いします。

ＰＴＡ奉仕作業（グラウンド整備）４／２７（木）
運動会に向けてのグランド整備のために、ＰＴＡ奉仕活動が夕方に行われました。

たくさんの保護者の皆様と子どもたちが参加してくださり、草取りを頑張ってくださ
いました。おかげさまで、運動会をよいグランドコンディションで行うことができま
す。お忙しい中、ご協力をいただきありがとうございました。
３年ぶりの声を出して応援できる運動会を行うことができます。子どもたちは６年

生を中心に準備や練習を頑張っています。当日の温かい応援をよろしくお願いします。

かけっこタイム ～ふれあいタイムにがんばっています～
運動会に向けてかけっこタイムを頑張っ
ています。５／１（月）は、６年生が時間
いっぱい頑張りました。全員がグラウンド
４周ほど走りました。速い子どもはグラウ
ンド６周できたそうです。今週は、運動会
の練習に熱が入ります。ご家庭での励まし
の声かけもお願いします。


